

Monter Là-bas et Descendre Ici

L'idée de maîtriser ce qui est négatif dans le soi afin d'accéder à des niveaux de conscience supérieurs, et ceci associé à la terminologie qui s'y prête, a défini la spiritualité Occidentale durant l'ère Chrétienne. Ceci nous mène à comprendre que notre tâche spirituelle est d'effectuer les ajustements et améliorations au niveau du soi qui nous permettront de recouvrer notre état d'avant 'la chute'.

Ceci est le Sentier du Retour, sentier ouvert, indéfini parce que le processus spirituel concerne le voyage, et non la destination. Nous posons le pied sur ce sentier à quelque stade où nous nous trouvons et nous poursuivons simplement, c.à.d. nous nous améliorons, avec ou sans l'aide d'autrui, sur la voie qui continue de mener de l'avant, avec une destination qui se perd dans la brume Neptunienne.

La Théosophie décrit la qualité du Rayon 6 - lequel a donné forme au Sentier du Retour - comme étant le Rayon qui Matérialise l'Idéal, c.à.d. actif - continu.

Selon la pensée Nouvel Âge, l'alignement - processus qui réunit la personnalité et l'Âme sur son Propre Plan afin de permettre l'absorption de la conscience de la personnalité - ce processus représente la destination de ce sentier, une destination qui reste encore floue, voilée et éloignée, tout comme la façon dont on parle de l'Âme lorsque celle-ci est acceptée comme une évidence, évidence pourtant rarement définie ou expliquée.

Selon les termes du Nouvel Âge, ceci signifiait aller Là-Bas.

Si nous sommes déterminés à pénétrer ces brumes Neptuniennes afin de fusionner avec l'Âme, nous demeurerons ancrés dans une tradition religieuse ou spirituelle et accepterons d'être supervisés, ceci nous permettant d'échapper au cortex de la réalité personnelle. Nous ne pourrions réaliser ceci seuls, bien que la spiritualité occidentale ne s'est jamais confrontée à cette réalité et c'est la raison pour laquelle le développement spirituel en Occident s'arrête effectivement à la Troisième Initiation (la Première Initiation Majeure) qui procure une appréciation intellectuelle de notre potentiel et une certaine mesure de compréhension des réalités énergétiques qui sous-tendent le processus que nous appelons Spiritualité.

Matérialiser l'Idéal, c.à.d. actif - continu, constitue ce que nous avons été conditionnés à attendre de la spiritualité parce que c'est là le type de perception du Rayon 6, perception centrale au Christianisme et à la spiritualité du Nouvel Âge, laquelle donnait plus d'importance à la composante intellectuelle et y ajoutait le thème de la réincarnation et quelque autre garniture afin de faire disparaître l'accent sur la Chute et nous faire cesser de nous focaliser sur le corps de désir qui commet des péchés, corps que contrôlons à la Seconde Initiation.

Pour ceux d'entre nous qui ne suivent pas cette voie indéfinie, il existe une autre voie vers l'avant et c'est celle qui nous Mène Ici-bas. Cette route nous ramène à la vie quotidienne. Elle n'est ni longue ni indéfinie. Elle concerne une destination sous la forme d'un travail dans le monde. Là on ne trouve pas de brume Neptunienne et très peu de magie (bien qu'il pourrait y avoir - d'habitude - beaucoup plus de magie), mais elle offre des opportunités pour appliquer les connaissances ésotériques que nous avons acquises, et de cette façon fait naître des situations de développement pour nous-mêmes, situations qui nous permettent de commencer le processus consistant à appliquer le mental à la matière, à apprendre à manifester et à ouvrir le centre frontal, lequel nous procure la conscience planétaire. De cette manière, nous progressons grâce à un cadre où s'effectue notre service, un cadre qui est notre guide. Ceci constitue le Service Planétaire, et il s'effectue dans le monde avec notre physicalité et celle de notre Planète.

C'est un sentier de Service, pas de servitude. C'est, de façon primordiale, mais pas exclusivement, le sentier suivi par les individus qui ont pris la Troisième Initiation dans cette vie où dans une vie précédente, individus qui souhaitent faire une contribution grâce à leur créativité, tout en découvrant leur propre façon de réaliser ceci tandis qu'ils apprennent à

s'harmoniser avec les besoins de la Planète. Un tel focus et un tel engagement peuvent conduire jusqu'à la Quatrième Initiation.

Il ne sert à rien d'emballer la Quatrième Initiation dans un vernis. Elle ne se veut pas conviviale, prête à être consommée, et toujours il y a eu un prix à payer sous la forme d'un travail ardu, de trahisons, et d'échecs tels que perçus par autrui.

C'est le stade où l'être est raffiné grâce à des efforts délibérés, de la discipline et l'apprentissage que l'on fait au moyen de ses erreurs, et celles-ci incluent les perceptions extravagantes que l'on a de soi à la Troisième Initiation. Parce qu'il n'a pas encore été testé l'Initié de Troisième Degré est en adoration devant son potentiel, et de lui-même et des moyens de réaliser ce potentiel ;

L'Initié de Quatrième Degré est humble parce que le monde réel lui a montré tant de choses où il doit faire preuve d'humilité. De cet endroit d'humilité nous pouvons aimer et aider autrui.

Les joies que l'on connaît sur ce sentier sont celles procurées lorsque l'on apprend à être consciemment humain et efficient personnellement : à être discipliné ; à savoir quand monter d'un cran et quand baisser d'un cran, comment être fiable, comment faire que les choses se produisent et, finalement, comment manifester. De telles capacités soutiennent un mode de vie dans lequel la personnalité centrée sur soi, si elle n'est pas complètement privée d'oxygène, est repoussée sur les côtés pour donner place à l'individu créatif.

Mais tout d'abord nous devons parvenir ICI et, pour y arriver, il nous faut faire usage de la conscience corporelle, posséder des connaissances et techniques pratiques, et démontrer une confiance créatrice.

Le Rayon 4 réunit le physique dense et nos principes supérieurs de sorte que l'expérience du contact -peu importe sa brièveté – change la conscience ; Ce Rayon utilise des formes artistiques pour changer notre perception du monde ; il utilise la maladie et la guérison pour changer la conscience ; il utilise le corps et le travail avec l'énergie pour empêcher la négativité de prendre racine dans notre mental et dans notre corps.

La Lune et Mercure gouvernent le Rayon 4 ; la planète Chiron le distribue dans notre système solaire ; la cicatrice de l'Âme représente le portail vers une nouvelle approche de la vie. Le Maître KH inscrit les directives dans mon bâton de vagabonde lorsque je décidai de me frayer un chemin vers Shamballa.

Je comprends maintenant que la véritable opportunité n'est pas de trouver Shamballa dans la brume qui enveloppe le Sentier du Retour, mais de laisser Shamballa se frayer un chemin en nous. ; faire de nous-mêmes des canaux par lesquels il puisse nous atteindre dans notre monde nécessaire, notre propre monde personnel et celui que nous partageons avec autrui. Ceci peut se produire lorsque nous avons un cadre, une intention sincère, un engagement, une certaine mesure de connaissance ésotérique et le désir sincère d'apporter notre contribution. Redescendre Ici-Bas est maintenant la tâche que DKF-K se donne maintenant.

Cet itinéraire a été rendu approprié du fait du nombre d'Initiés de Troisième Degré en Incarnation en Occident à présent et du fait de l'importance à notre époque, du Quatrième Rayon, le Rayon du Guérisseur et de l'Artiste, Rayon qui a maintenant remplacé le Rayon 6 en tant que fournisseur de nourriture spirituelle.

Un grand nombre de ceux qui travaillent dans la profession médicale, les prisons, les ambulanciers et ceux qui travaillent dans les hôpitaux, les enseignants, les travailleurs humanitaires, les travailleurs sociaux sont sur ce sentier sans le savoir, ne s'intéressant pas à la spiritualité, et n'ayant pas les mêmes espoirs de développer leur capacité créatrice ou la volonté de réfléchir par eux-mêmes. Peut-être ne prendront-ils pas la Quatrième Initiation dans cette vie, mais ils placent une provision qui sera utilisée plus tard.

Si le langage utilisé par le Rayon 6 concernant le Sentier du Retour veut nous persuader que ceci n'est pas de la spiritualité parce qu'il n'est pas suffisamment 'mystique', alors il faut reconsidérer les choses. Cette voie nous Mène Ici et nous fait travailler sur ce qui compte à nos

yeux. Ce qui ne nous mène nulle part c'est d'errer ici et là, perdus, en colère et déçus, rejetant les idées du Nouvel âge parce que peu fiables et sans rapport avec notre monde si dur, mais en même temps ne sachant pas ce que nous faisons ni pourquoi nous n'obtenons jamais ce que nous désirons.

Voilà les problèmes chroniques que rencontrent mes clients en ce moment.

Descendez de votre piédestal et rejoignez les praticiens qui apprennent à faire que les choses se produisent, qui apprennent à décrypter le message que véhiculent la maladie et la criminalité et cherchez à vous en guérir vous-mêmes et transmettez votre expérience à autrui. C'est une formidable libération qui élève considérablement la conscience.

Suzanne Rough
DKF-K 2018